

Für Fotovoltaik

Stadtrat stimmt Änderung zu

BURGBERNHEIM (kam) – Einen Schritt weiter im Genehmigungsverfahren für die Errichtung ihrerer Freiflächen-Fotovoltaikanlage, ist die Firma Schor. Der Stadtrat stimmte in seiner jüngsten Sitzung der Änderung des Flächennutzungsplanes zu.

Die Fotovoltaikanlage soll auf einem rund 4,3 Hektar großen Grundstück entlang der Bahnlinie nahe dem Schotterwerk entstehen. Bisher wird die dortige Fläche landwirtschaftlich genutzt. Stadtrat Martin Birngruber wollte wissen, ob die Module von der Straße aus sichtbar seien. Bürgermeister Matthias Schwarz erklärte, dass dies nur „von wenigen Stellen aus“ der Fall sei. Darauf sei damals geachtet worden, so Schwarz. Einstimmig genehmigte der Stadtrat die Änderung des Flächennutzungsplanes mit integriertem Landschaftsplan.